
      
 
 

INTERROGAZIONE n. 262  
 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e  
dell’articolo 99, comma 7 del Regolamento interno 

 

 
OGGETTO: Ritardi nell’erogazione dei contributi agli ambulanti previsti dal Bando 

"Sostegno a favore degli operatori del commercio su area pubblica per un progetto di 

acquisto di beni strumentali e funzionali all’attività di vendita su area pubblica" 

 

Premesso che 

 

• la Regione Piemonte ha emanato il Bando "Sostegno a favore degli operatori del commercio su 

area pubblica per un progetto di acquisto di beni strumentali e funzionali all’attività di vendita 

su area pubblica" con l’obiettivo di supportare gli investimenti e sostenere le imprese del 

commercio su area pubblica; 

• il Bando in questione prevede l’erogazione di contributi a fondo perduto per progetti di acquisto 

di beni strumentali e funzionali all’attività di vendita su area pubblica; 

• le domande potevano essere presentate a partire dal 4 luglio 2024 e fino all’8 agosto 2024, salvo 

eventuali comunicazioni di sospensione o chiusura anticipata a causa dell’esaurimento delle 

risorse da parte di Finpiemonte, cui è demandata la gestione del Bando; 

premesso, altresì, che 

• nonostante le imprese abbiano presentato regolarmente le domande entro i termini previsti dal 

Bando, ad oggi molte di esse non hanno ancora ricevuto alcun contributo; 

• tale ritardo sta creando gravi difficoltà economiche agli operatori del commercio su area 

pubblica, che avevano programmato investimenti basandosi sull’effettiva disponibilità delle 

risorse promesse dalla Regione; 

rilevato che 

• il commercio su area pubblica rappresenta un settore fondamentale per l’economia locale, 

garantendo occupazione e servizi essenziali ai cittadini; 



• il mancato versamento tempestivo dei contributi previsti rischia di compromettere la stabilità 

economica di molte imprese ambulanti, già provate dalle difficoltà del settore; 

• è fondamentale che la Regione garantisca tempi certi e trasparenti per l’erogazione delle risorse, 

al fine di non vanificare gli obiettivi del bando; 

considerato infine che 

• gli operatori del commercio su area pubblica necessitano di certezze per poter programmare con 

serenità le proprie attività e gli investimenti; 

• il rispetto delle tempistiche di erogazione dei fondi pubblici è un principio essenziale per la 

credibilità delle istituzioni e la fiducia degli operatori economici; 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA  

l’Assessore regionale competente in materia per sapere 

• quando verranno erogati i contributi previsti dal bando e quali misure intenda adottare la 

Regione per garantire che simili ritardi non si verifichino in futuro. 
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